



## 6DEF : séjour St Palais : 2ème journée

publié le 19/09/2019

Hier soir, après un repas dans le thème du séjour, moules-frites, et la lecture d'un conte, il fut l'heure de nous coucher.

Aujourd'hui, le vent a maintenu toute la matinée une relative fraîcheur. Nous sommes allés sur la grande plage pour y observer les blockhaus et le cordon dunaire.

Nous avons découvert un certain nombre de plantes poussant sur les dunes, leur rôle et leurs particularités.

Cet après-midi nous sommes retournés sur la plage proche du centre pour y faire une pêche à pied sur l'estran rocheux. Nous avons attrapé des crabes, de petites crevettes, des bulots...

Après une petite pause goûter, nous sommes allés sur le chemin des douaniers.

C'est bientôt la fin du séjour. Demain nous plierons nos valises pour prendre le bus d'abord en direction de Saintes y voir les arènes avant le retour prévu pour 18H.

A bientôt.

### Portfolio

